

Histoire du skate - 1/1

A l'heure ou j'écris ce message, le skate dépasse l'idée de sport et devient une mentalité, une mode... En effet, bien qu'on est passé la période des Es Koston ou des Emerica Reynolds et que le groove du moment est d'avoir des Air Max, il reste encore quelques amateurs de cette magnifique passion : Le SkateBoard ;)

A l'heure ou j'écris ce message, le skate dépasse l'idée de sport et devient une mentalité, une mode... En effet, bien qu'on est passé la période des Es Koston ou des Emerica Reynolds et que le groove du moment est d'avoir des Air Max, il reste encore quelques amateurs de cette magnifique passion : Le SkateBoard ;)

A l'époque, ce sont des surfers qui ont inventé ça, ils étaient dans l'idée de glisser, d'aller le plus vite possible, et c'était une alternative avec l'eau... Ont suivi des petits casses-cou, on peut appeler ça comme ça. Ceux-ci, ne trouvant pas leur plaisir dans la glisse, ont tenté multiples enchaînements, et les figures s'inventaient les unes après les autres... On parlera alors des 3 grands fondateurs du skate : Tony Hawk, Rodney Mullen et Mike Vallely. A l'époque, le skate était très dangereux et beaucoup se blessaient régulièrement, ainsi, une loi fut votée et on entendait déjà parler des panneaux : Interdiction de Skater. Ils skataient avec des vêtements assez moulants. Depuis ce jour, on a entendu parler de SKATE partout dans le monde... Des championnats commencèrent, le premier à Long Beach en Californie, en 1977.

Dans les années 1980, des pros sont apparus et beaucoup de marques fondamentales ont ouvert leurs portes aussi (1988 - World Industries,

Powell...) Durant cette période, le skate eu malheureusement un déclin, un mode plutôt hard fait sa place... Cependant, le skate continue d'évoluer, niveau vêtements toujours des couleurs qui flashent mais ils s'élargissent. Mais au fur et à mesure du temps les choses se dégradent et les skateurs comment à boire de la bière, écouter du hard rock. Très vite, les vêtements sont abandonnés et les skateurs préfèrent se casser la gueule, saigner, avoir des croûtes dans le but de progresser et d'en apprendre de ce sport... Cet acharnement marche, et apparaissent de nouveaux tricks (ollie, flip, varial flip, 3-6 flip...) Le flat commence à prendre de l'importance, et les trashers se font disparaître.

Les années 1990 sont une période clé en matière de skate. Les bourrins du vieux temps sont ridiculisés, les jeunes se foutent de leur gueule. C'est la période de la perfection : tous les tricks sont revus et on y apporte une beauté, ils sont fait avec beaucoup de technique et de réflexion. On commence à entendre parler de nollie et de switch, l'éventail de figure s'agrandit. Le style évolue de plus en plus, les pantalons s'élargissent et deviennent très très large. Les roues sont de plus en plus petites ! Seulement cette perfection ne donne plus envie à certains skateurs de continuer et beaucoup arrête le skate. Autour de 1995 les skateurs manquent et le skate en prend un coup, un sport sans pratiquant n'est plus un sport.

Le skate est en crise.

Et là, il faut dire merci aux "vieux bourrins" d'autrefois, ils reviennent à la charge et créent leur marques, continue de skater leur style, tout en se perfectionnant. Ceux-ci se font de plus en plus respectés et les compétitions reprennent de plus en plus. Les vêtements sont alors encore plus larges mais ce sont des styles différents selon les pays.

Au 21e siècle, beaucoup de jeunes progressent de plus en plus vite et skate aussi de plus en plus. Cette passion devient un style de vie. Le style vestimentaire reste pantalons larges et couleurs un peu sobres pour les pantalons. Les T-shirt sont flashies (orange) pour certains skateurs et d'autres préfèrent le double T-shirt :) Quand aux shops, ils y en as en principe plusieurs par grandes villes.